

優しく強い子に！



<http://www.minamih.net/>  
19・9・27(金)  
南NEWS no 75

### 3年高尾SC招待

2019年9月22日(日) 旧稲荷山小学校

○めあて

- ・体を入れてボールを奪う
- ・技を使いスペースへのドリブル
- ・首を振って周りを見る



■予選リーグ

○南八王子0-3東八王子(前半0-1)

1年生から市民大会・春季カップを全て優勝している東八王子との初戦。

押し込まれる展開となり3失点しましたが、ナイスセーブを連発したGKヒロト君とヒデオ君・シンヤ君・ハヤト君を中心に、強豪相手に粘り強く全力で戦う姿勢を見せてくれました。

11分、左サイドを突破され速いクロスに見事なボレーで決められ失点。

後半2分、空いたスペースをつかれドリブルシュートを決められ失点。後半4分、CKから押し込まれ失点。攻め込まれるだけではなく、南八王子も10分ユウゴ君が左サイドからドリブルで持ち込み左足シュート。後半7分GKヒロト君のパンツキックをユウセイ君が受けターンからのシュート。後半14分アキラ君がインサイドフックで一人交わし、ユウゴ君のクロスにユヅキ君がダイレクトシュートなどチャンスも作りしました。

○南八王子3-1砦少年(前半0-0)  
得点：ユウセイ君×2・ユヅキ君 (Aヒロト君)

前半は、ヒロト君の左サイドからのドリブル突破、ユウセイ君のドリブルシュート、ユヅキ君の左サイドからカットインしてのシュート、ユウゴ君のクロスに合わせたシュート等、何度もチャンスを作るも決めきることが出来ずに無得点で折り返します。

後半2分、左サイドを突破したヒロト君のクロスにユウセイ君が流し込み先制点。

これで勢いに乗るかと思われましたが、後半6分、カウンターを受け、角度のないところまで追い詰めましたが、相手シュートがゴールに吸い込まれ同点。後半10分、ユヅキ君が左サイドでボールを奪い、ドリブルで一人交わしPA外より放ったミドルシュートが決まりゴール。後半12分、シンヤ君が自陣深くでボールを奪い、ユウセイ君が抜け出しシュート、GKが弾いたボールに長い距離を走りこんできたハヤト君がシュートを放つも惜しくもバーの上へ。後半



半13分、PA内でユウセイ君がWタッチで一人交わしDFとGKの頭上を越えるループシュートで3点目を決めて勝利。

■3位決定戦

○南八王子0-0高尾(PK戦：南八王子3-2高尾)

何度か対戦し接戦の末、1点差で負けてしまうことの多い高尾との3位決定戦。この試合も一進一退の試合展開となりました。

11分、ユヅキ君のターンからのミドルシュートは惜しくもポスト横へ。

12分、前半最大のピンチでは中央ドリブル突破に対しヒデオ君とシンヤ君がしっかり挟み込みGKヒロト君のタイミングの良い飛び出しで防ぎます。

後半2分、ショーマ君が右サイドをドリブルで抜け出しシュートも惜しくもサイドネットでゴールならず。後半4分、ユヅキ君のCKに中央でヒロト君が合わせ、こぼれたところにユウゴ君が反応しネットを揺らすもオフサイドによりゴールならず。後半12分、PA内に押し込まれ、相手のシュートチャンスとなりますが、GKヒデオ君が体を投げ出しボールをキャッチしピンチを防ぎます。そのまま両チームともにネットを揺らすことが出来ずPK戦へ。



☆PK戦(GKヒロト君)：①ユウセイ君③ヒロト君が決め、決めれば勝利の④ハヤト君が右隅に決めて勝利！！

◎優秀選手賞：ユヅキ君・ユウゴ君 おめでと！！



総括：めあての「体を入れてボールを奪う」は、多くの選手が意識してプレーし、やろうとする姿勢を見せてくれました。特にショーマ君がしっかり奪い、前を向いてドリブルに繋げるプレーが目立ちました。「技を使いスペースへのドリブル」は全員が技を使えていました。アキラ君のインサイドフックで相手を抜いたプレーや2年生のシュン君が3年生相手にV字で抜いたプレーは成長を感じました。

スペースへのドリブルは、ルックアップが必要となり、まだまだ足元をずっと見てドリブルする選手が多いです。これからも意識して練習して行きましょう。「首を振って周りを見る」も重要性を理解してきた選手は増えてきましたが、1試合を通しては出来ていません。練習から意識して試合でも出来るようにしましょう。 by 岩堀コーチ

